

L'État d'urgence est décrété à Charlotte à cause de protestations



Washington, (RHC).- L'État d'urgence est décrété en Caroline du Nord après la seconde nuit de protestations dans la ville de Charlotte pour la mort d'un homme noir, tué par la police.

Le gouverneur de cet État, Pat Macrory a fait savoir que la garde nationale et la police de la route ont été déployées pour venir en renfort de la police locale.

Des agences de presse et des chaînes de télévision ont diffusé des images des accrochages entre des manifestants et la police anti émeute dans le district d'Uptwon, dans le cœur de la ville de Charlotte.

Les protestations se sont renforcées mercredi suite à la mort d'un autre citoyen noir de 43 ans, criblé de balles par la police.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/106510-letat-durgence-est-decrete-a-charlotte-a-cause-de-protestations>



Radio Habana Cuba